

## 運動会 大成功！ 4年ぶりに 地域・保護者とともに 開催

5月21日（日）、五月晴れの空の下、運動会を開催しました。児童会で話し合った今年のスローガンは「仲よく 協力し合い 楽しい 運動会」。練習の時から、めあてや感想を発表したり、踊りや係の仕事を教え合ったりして、子どもたちの主体的な活動を積み重ねてきた成果を発揮する大会になりました。子どもたちはご家族や地域の方の声援を受けて、精一杯輝く姿を見せてくれました。



◆開会式は1年生4人のはつらつとした開会の言葉でスタート。前に立つ児童代表の姿も、準備運動や運動会の歌に取り組みみんなの姿も気持ちがこもっていました。◆応援合戦は団長、リーダーはもちろん、団員全員が声と手拍子で演技を盛り上げました。甲乙つけがたい内容に、審査は苦勞しました。◆全学年の徒走。走力に個人差、学年差はあれど、どの子も精一杯走り抜けました。その頑張る姿を見るだけで胸がいっぱいに。◆1・2・3年生の花笠音頭。子どもたちはオリジナルの絵や言葉を描いた学年別の色法被を着て、体をいっぱいに使った演技を披露。鈴の音もよく響き、隊形移動もばっちりでした。なんかんトッパ丸くんも花笠を持って踊ってくれました。◆4・5・6年生のYosakoiソーランは、長めの法被と幅広の鉢巻に赤黒の鳴子の伝統の衣装です。腰を深く下ろした力強い演技、流れるような隊形移動と、かっこいい上級生の姿を見せてくれました。◆「みんな集まれ 玉入れ ソーレ」は、1回戦が地域の方 対 1・2・3年生、2回戦が保護者 対 4・5・6年生で、4年ぶりの地域・保護者との競技でした。地域や保護者の方に多数ご参加いただき、楽しい時間になりました。◆大会のクライマックスは低学年と高学年に分かれた全員リレー。団の勝利をめざして、精一杯バトンをつなぎました。◆全校ダンス マイムマイムも、会場に呼び掛けてどなたでも参加いただきました。卒業生も入ってくれました。赤・青・黄等の戦隊、キン肉マン、マリオなど、たくさんの飛び入りもあって、とても賑わいました。◆そして閉会式。赤団の優勝でしたが、赤白関係なく「仲よく協力し合い楽しい」運動会になりました。恒例の万歳四唱も。◆閉会後は解団式。団長やリーダーの言葉に耳を傾け、拍手して、お返しの言葉をつなぐ。育てたい3つの力「表現する力」「つながる力」「やりとげる力」の伸びを実感するいい時間でした。



今年は4年ぶりに入場制限のない運動会で、地域の方や保護者とともに過ごせた運動会でした。校地の除草、前日の準備、当日の応援・片付けと、たくさんのご協力のおかげで運動会を成功させることができました。本当にありがとうございました。

## 保護者引き渡しの避難訓練 ご協力ありがとうございました

5月24日（水）、大雨を想定した保護者引き渡しの避難訓練を行いました。大雨や地震などいつ起こるか分からない災害時等に確実に児童をご家族に引き渡すことができるよう、職員、児童、ご家族の動きを確認する大事な訓練でした。

回を重ねるごとに、田辺医院側からグラウンドに入り、正門から出るという一方通行のルールもご理解いただいて、スムーズな引き渡しことができました。なくて当たり前ですが、万一の際は、どうぞご協力お願いいたします。

